

# *Le premier ministre grec annonce un programme d'urgence humanitaire*

---



Athènes, 9 février (RHC-EFE) Le premier ministre grec, Alexis Tsipras, a annoncé un programme d'urgence pour faire face à la crise humanitaire et pour embaucher des employés du secteur public qui avaient été licenciés.

Lors de la présentation de son programme de gouvernement au Parlement grec, Alexis Tsipras a signalé que les premières mesures qui seront appliquées dès mercredi prévoient d'offrir une aide alimentaire, l'électricité gratuite et l'accès au système de santé aux personnes les plus durement touchées par la crise.

Le premier ministre grec a annoncé que les employés injustement licenciés dans le secteur public, retrouveront leur postes. Il s'agit de femmes de ménage, de surveillants d'écoles et d'employés des universités.

Alexis Tsipras a mis l'accent sur la lutte contre la corruption et il a insisté sur la nécessité de mettre en œuvre des réformes. Le premier ministre grec a signalé que ces réformes sont aussi importantes que la négociation de la dette externe.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46151-le-premier-ministre-grec-annonce-un-programme-durgence-humanitaire>



**Radio Habana Cuba**